

-FM-News zusammengestellt von: Thomas Kircher, Welschstr. 11,
7100 Heilbronn

-Baden-Württemberg: Seit 4.4.87 ist der 1. private Sender im Ländle,
Hochrhein Radio Antenne 3 (HR 3) on the air.

Wie bereits berichtet war auf der Frequenz 100,10 MHz seit 3.4.87 ein
Testton der Dt.Bpost zu empfangen. In der Testschleife wird Regional-
sender Langenburg, und nicht wie angenommen Reg.sender Waldenburg, an-
gegeben.

-Bayern: Nachdem am 21.3.87 die Privatradios in Augsburg loslegten, gibt
es ab 9.5. Privates. in Regensburg mit R. Donauspatz. 8.5. R.Frankenwarte/
Würzburg/ 15.5. Roger Kirk und die Welle Untermain in Aschaffenburg.
Vom 11.4. - 12.4.87 soll auf 95,4 MHz ein Mittelbayrischer Rundfunk in
Ingolstadt terrestrisch gesendet haben.

-Südtirol: Nach mehreren Sendeausfällen und anschliessenden grossen Ver-
sprechungen betr. Sendeleistung o.ä. ist Radio Südtirol 1 seit Ende April
wohl endgültig im Äther verschwunden. Die Kernmannschaft Kühl, Müller,
Täuber ist in Nürnberg seit 30.4.87 zu hören; über Radio Nürnberg 1.

Radio Südtirol 1 strahlt seit Sa. 31.5.87, 18.04 Uhr wieder ein Testpro-
gramm aus, scheinbar wieder vom Schwarzenstein 104,05 MHz. Reihenweise
wurden Frequenzen angesagt und ein 2. Programm sowie TV auf Kanal 35 Süd-
tirol 1 Mix Special. Nach einer halben Stunde wurde dann eingeräumt, dass
einige Frequenzen erst später auf Sendung gingen und das 2. Programm und
TV nur im Raum Sterzing zu empfangen sind. Angesagt wurden für Programm I:
93,8, 102,15, 104,05, 106,4 Progr. II: 94,5 MHz.

Mitte Mai hat der Verfassungsgerichtshof beschlossen: TV- und Rundfunksen-
dungen ins Ausland sind von Italien aus gestattet. Voraussetzung ist ledig-
lich, daß sie nicht die Programme dortiger Sender stören und die internat-
ionalen Beziehungen Italiens nicht beeinträchtigen.

Bernd Schaefers, der TVS vor 2 Jahren gekauft hatte, um von Südtirol aus
Süddeutschland mit einem Fernsehprogramm zu versorgen ist diesem Vorhaben
nun einen grossen Schritt näher gekommen. "Der Sender mit Sitz in Naturns
muß auf den Schwarzenstein, wenn er seine Pläne verwirklichen will", so
war es vor ein paar Tagen in einer Südtiroler Illustrierten zu lesen.

Momentan sind im Raum Augsburg folgende Testsignale zu empfangen:

93,3 MHz München, 5. Frequenz Privat

103,8MHz Bundespost von Zugspitze mit 100 Watt für bayernweiter Privatkette,
deren Sendernetz der Bundespost ab 17. zur Verfügung stehen würde, aber nun
sind die Anbieter noch nicht sendebereit. Da die Verleger sich der Kette
sicher sind, eilt es ihnen nun mit dem Sendestart scheinbar nicht mehr.

Momentan sind im Raum Heilbronn folgende rae Signale zu empfangen:

104.05MHz Radio Südtirol 1 / 103,0 MHz R. Frankenwarte-Würzburg /
102,60MHz Testschleife der Dt.Bundespost des Lokalsenders Schwäbisch Hall
mit ID.

Vergangene Woche sind weitere 6 Rundfunk-Lizenzen vergeben worden:
Lokalsender: Konstanz, Weinheim, Achern, Oberkirch und Haslach
Regionalsender: Neumühl.

Radio Delmare geraidet: Am Sonntag, dem 17.5.87 wurde die bekannte Ant-
werpner KW.Station Radio Delmare um 10.30 GMT auf 6206 khz von der RTT und
der Polizei ausgehoben.

D.P.M. Newsletter

Letzte Meldung: Den öffentlichen-rechtl. Rundfunkanstalten dürfen regionale
u. lokale Programmangebote nicht verboten werden. Mit diesem Beschluß er-
klärte das Bundesverfassungsgericht/Karlsruhe eine Regelung des Bad.-Württbg
Landesmediengesetzes für verfassungswidrig, die dem SDR u. SWF eine weitere
Regionalisierung ihres Programmangebots nach dem 31.12. 84 verboten.

Die Franken Stimme will ab 1.11. on the air gehen

Dem Walter vielen Dank für vielen Info's

Thomas